

grand principe de l'Égalité est même officiellement proclamé par l'établissement de cibles destinées particulièrement aux *Heimatlosen* (1). A Zurich, quarante prix avaient été spécialement envoyés pour les tireurs appartenant à cette classe, ce qui ne leur ôtait pas le droit de tirer à leur volonté à toute autre cible. On se fera une idée de l'adresse des Carabiniers Suisses en apprenant que pour espérer un prix, il faut frapper aux cibles fixes dans un diamètre de quatre pouces, aux cibles tournantes dans un diamètre de *trois lignes*. Un citoyen Suisse qui veut appartenir au corps militaire des Carabiniers de son canton, doit préalablement prouver la justesse de son coup d'œil, en frappant à plus de six cents pas de distance la poitrine d'un mannequin. Ces faits établissent combien l'armée, qui compte des milliers de pareils tireurs, peut être forte dans la défense d'un territoire montagneux!

Le Jeudi, 17 Juillet, le Tir fut suspendu pour une cérémonie d'un tout autre caractère. La Haute Diète siégeait alors à Zurich. Le Comité du Tir l'avait invitée à un banquet qui devait avoir lieu, ce jour là, dans le bâtiment du champ du Tir qui a été le premier décrit. A l'heure fixée, plus de trois mille Carabiniers étaient à table. La foule des curieux et de ceux qui n'avaient pu trouver place, entourait la salle du banquet. Plusieurs coups de canon annoncèrent l'arrivée de la Diète. On vit alors paraître le cortège des Législateurs de la République Helvétique. Ils étaient revêtus de leur costume officiel, composé simplement d'un habit à la Française, en drap noir, et d'un pantalon de même étoffe. Une épée à poignée d'acier était suspendue à leur côté. Les huissiers qui sont, dans l'Assemblée Législative, aux ordres des Députations des Cantons, précédaient chacune d'elles, et formaient, par leur accoutrement bizarre, le plus étrange contraste.

(1) On appelle *Heimatlosen* l'étranger né en Suisse, et qui n'a pas d'autre patrie. Dans beaucoup de Cantons, les gouvernements ont à leur charge un grand nombre d'*Heimatlosen*, dépourvus de tout moyen d'existence.